



Studentenwerk München erhält erneut Bauherrenpreis Auszeichnung für studentisches Wohnhochhaus im Olympischen Dorf

Das Studentenwerk München erhält den Deutschen Bauherrenpreis 2013/2014. Ausgezeichnet wird die Generalsanierung des studentischen Wohnhochhauses in der Wohnanlage Olympisches Dorf in der Kategorie „Modernisierung“. Den Preis nimmt die stellvertretende Geschäftsführerin des Studentenwerks München Ass. jur. Helene Riefer heute in Berlin in Empfang.

Bereits im Jahr 2012 erhielt das Studentenwerk München den Deutschen Bauherrenpreis für die Studentenwohnanlage am Stiftsbogen – in der Aktion „Hohe Qualität – Tragbare Kosten“. Außerdem wurde dem Studentenwerk München im selben Jahr eine von zehn besonderen Anerkennungen des Deutschen Bauherrenpreises 2011/2012 für die Bungalow-Siedlung in der Studentenwohnanlage „Olympisches Dorf“ zuerkannt.

Der Deutsche Bauherrenpreis gilt als wichtigster nationaler Wettbewerb zur nachträglichen Auszeichnung realisierter Wohnungsbauprojekte. Er wird alle zwei Jahre vergeben und dient der Prämierung innovativer Bauprojekte. Gewürdigt wird dabei die Rolle der Bauherren als richtungsgebende Partner und ihre besondere Verantwortung für die gestalterische, ökologische und soziale Qualität der Bauwerke sowie ihr Beitrag zur Baukultur in den Städten und Gemeinden unter Mitwirkung von qualifizierten Architekten und Fachingenieuren.

Ansprechpartner für weitere Informationen:

Pressesprecher Ingo Wachendorfer
Abteilung Unternehmenskommunikation & Kultur
Tel.: +49 89 38196-148
Fax: +49 89 38196-144
E-Mail: presse@stwm.de
www.studentenwerk-muenchen.de